

Karen Paola volvió a su casa

El pasado 25 de mayo, en el Instagram de Karen Paola se informó que la cantante se había ausentado de las redes sociales debido a que se encontraba en "un proceso profesional de contención emocional y psicológica en un centro de salud mental, por lo cual estará inactiva por un periodo de tiempo indefinido". Tras eso, ni ella ni nadie cercano ahondó en la situación, pero anoche fue la misma artista quien agregó un comentario de actualización en ese mismo posteo, de hace más de un mes. "Gracias a todos por la preocupación, el amor, el cariño y la empatía. Ya estoy en casa. Saliendo adelante de a poquito y con mucha fe en Dios y en mi proceso", escribió la artista.